



Week-end et lundi 08 avril - Wochenende und Montag, den 8. April

publié le 08/04/2019

Elèves de 4ème et 3ème

Ce samedi, j'ai eu l'occasion d'aller faire de la luge sur des sortes rails qui se trouvent en hauteur. Sur une luge, il y a 2 places, j'ai donc pu conduire la luge sur la place de derrière et être assise à l'avant. Ça va assez vite, jusqu'à 35km ! J'ai même vu Laetitia à un moment donné, car elle est venue au même endroit.

CHARLOTTE

Nous avons pris le train pour en direction de Weinheim. Arrivées là bas nous avons marché pour aller faire du mini-golf dans le noir. Nous avons été équipées d'incroyables lunettes ! L'endroit était très bien décoré, c'était très beau ! Ensuite, nous avons mangé un kebab. Le lendemain, après une fausse grasse-matinée à 8h nous sommes allées au zoo de Frankfurt. Il se trouvait en pleine ville, entouré des gratte-ciel. C'était vraiment beau de voir les animaux . Puis, nous avons ENFIN mangé à 17h dans un restaurant traditionnel dans un petit village. J' ai mangé une CurryWurst et Solene n' a rien pris. Nous sommes rentrés à la maison. Cette journée était vraiment bien !

SOLENE, JULIETTE

Samedi nous avons pris la voiture pour aller à Mannheim. Nous sommes allés voir la Wasserturm. C etait très joli car on voyaient de très grandes rues. Après nous sommes allé marcher dans les rues. Il y avait énormément de monde ça ressemblait un peu à Bordeaux.

MEI

Sport avec les corres Frizbee et tennis de table c est vraiment super !

Nous sommes allés assister aussi à des cours pendant que d autres travaillaient en anglais et en allemand avec Mme Ramade et m Barilly

Le groupe 4ème 3ème

Portfolio

